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Fédération Nationale des Pompiers  
du Grand-Duché de Luxembourg 

 

Zentralvorstand vom 25.01.2024 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr im CNIS 
Sitzungsende: 21:00 Uhr 

Vorstand Name Anwesend 
Präsident MAMER Marc X 
Vizepräsident MANNES Christophe X  
Vizepräsident GRISIUS Nico X 
Vizepräsident COLLING Jean X 
Vizepräsident SCHWARTZ Const X 
Generalsekretär HEILES Serge X 
Generalkassiererin LOTOLL Esra X (Zoom) 

 

Delegierter Name Anwesend Ersatz Anwesend 
Norden MELKERT Jos X   

Osten PEREIRA Alex X PAULUS Jeff  

Zentrum GROHMANN Alain X EVERAD Marc  

Süden MAHE Bryan EX PAULUS Joé X 

GIS vakant  vakant  

JFA HERMES Frank X HERSCHBACH Sam  

Veteranen THOLL Jos EX -  

1) Begrüßung durch den Präsidenten 

Marc Mamer begrüßt die Delegierten zur ersten Sitzung des Jahres. 

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands 

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 12 Mitgliedern, womit die Versammlung 
beschlussfähig ist. Jos Tholl fehlt entschuldigt. 

3) Schriftwechsel 

Serge Heiles informiert, dass keine wichtige Korrespondenz eingegangen ist. 

4) Bericht der Jugendfeuerwehr 

Frank Hermes berichtet über die Organisation der CTIF Jugendfeuerwehr-Olympiade in Italien. 
Man organisiert zusammen mit dem CGDIS das Einkleiden und den Transport. Zwei Mannschaften 
werden für Luxemburg an den Wettbewerben teilnehmen. Um die Mannschaften richtig 
vorzubereiten, wird man im Vorfeld des Wettbewerbs 2 Trainingslager organisieren. 

Das Präsidium des JFA macht sich Gedanken über den Tag der zivilen Sicherheit, der am 22. 
September in Echternach stattfinden wird. Dieses Mal will man den Besuchern die Arbeit der 
Jugendfeuerwehr näherbringen. 

Frank Hermes saß vor der Versammlung mit Marc Mamer zusammen um über die 
vorgeschlagenen Reformpläne des Verbands zu diskutieren.  

Frank Hermes bemängelt, dass es versäumt wurde dem JFA das Datum für die nächste 
Generalversammlung mitzuteilen. Die Koordination zwischen Verband und Jugend soll in Zukunft 
verbessert werden. 
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5) Bericht der Veteranen 

Nico Grisius berichtet über den Tag der Veteranen, der am 4. Juli im Norden des Landes stattfinden 
wird. Die Ausschreibung für diese Veranstaltung wird in der nächsten Ausgabe des 
Verbandsorgans veröffentlicht. 

Der Vorstand der Veteranen wird Generaldirektor Paul Schroeder schriftlich darum beten, 
regelmäßig (alle 2 Monate) eine Liste der Veteranen des CGDIS zu erhalten, so wie es der APV 
versprochen wurde. 

6) Unterredung mit dem Innenminister 

Marc Mamer berichtet über die Unterredung mit dem neuen Innenminister Léon Gloden. An der 
Versammlung nahmen der Innenminister, Alain Becker, Dan Schmitz, Paul Schroeder, Frank 
Hermes und der Exekutive Rat des Landesfeuerwehrverbands teil. Hauptthema der Sitzung war 
die Finanzsituation der FNP, der Verband wird weitere Sparmaßnahmen einführen und seine 
Zusammenarbeit mit dem CGDIS verstärken. Die Lohnkosten sollen wieder jedes Jahr in der 
staatlichen Subvention angepasst werden. 

7) Berichte des Exekutiven Rates 

Bericht Verwaltungsrat CGDIS 

Marc Mamer informiert die Delegierten über die Sitzung des Verwaltungsrats des CGDIS vom 
25.01.2024. 

Interessierte können die Berichte des Verwaltungsrats des CGDIS unter 
https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportssuccins.html einsehen.  

8) Berichte und Fragen der Delegierten 

Region Süden 

Joé Paulus informiert, dass es mit der Einführung des „Portail“ nicht mehr möglich ist zusätzliche 
Stunden beim kasernierten Dienst einzutragen. 

Marc Mamer antwortet, dass es sich hierbei um ein Entgelt handelt und keinen Stundenlohn, es 
besteht also immer ein kleines Risiko, dass man bei Einsätzen, die länger als der 
Bereitschaftsdienst sind, für die Überstunden leer ausgeht. Man wird aber weiterhin mit allen 
Akteuren zusammenarbeiten um das Entgelt für alle gerechter zu machen. 

Region Osten 

Alex Pereira teilt dem Zentralvorstand mit, dass er als Vertreter der Region Osten, nicht mit den 
Kürzungen der Subventionen seitens der FNP für die Regionen einverstanden ist. Der Präsident 
entgegnet, dass leider die finanzielle Situation die gleichen Zahlungen wie in den Vorjahren nicht 
ermöglicht. 

9) Verschiedenes 

Sportveranstaltungen FNP 

Jos Melkert fragt warum die Veranstaltungen des Verbands nicht auf dem Rundschreiben des 
CGDIS über die Förderung des Sports eingetragen wurden? 

Marc Mamer informiert, dass man bereits mit dem CGDIS gesprochen hat. Die 
Sportveranstaltungen werden in Zukunft kostenlos für die Teilnehmer sein und der CGDIS wird die 
anfallenden Kosten übernehmen und der FNP erstatten. 

Jos Melkert informiert den Zentralvorstand, dass bislang keine Amicale sich gemeldet hat um den 
Cross zu organisieren.  

https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportssuccins.html

